
- 1 -

平成３０年度第１０回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成３１年２月１３日（水）１３：２９～１４：４９

会 場 本部管理棟第１会議室

出席者 山本学長（議長），近藤，小川，志立，上田，佐藤（時），佐藤（修），尾野，

山村，今野，羽渕，長縄，後藤，大場，縄田，佐々木，林，南谷，安藤，

田島，尾髙各評議員

陪 席 伊藤理事，水戸部，山名，島田，臼木各学長補佐

監 事 真鍋監事

議 事

１．平成３０年度第９回教育研究評議会議事要旨の確認

平成３０年度第９回教育研究評議会の議事要旨が確認された。

２．審議事項

（１）諸規則の制定・改廃等について

佐藤教育文化学部長及び上田副学長から資料により説明があり，了承された。

３．連絡・報告事項

（１）部局長候補者等の選考について

学長から，医学部附属病院長及び附属図書館長の任期満了に伴い，それぞれ次

期候補者について選考を行い，次のとおり候補者を決定した旨の報告があった。

次期医学部附属病院長候補者 南谷 佳弘 教授

（任期：平成３１年４月１日から平成３４年３月３１日）

次期附属図書館長候補者 今野 和彦 教授

（任期：平成３１年４月１日から平成３３年３月３１日）

（２）教育研究組織の評価単位に関する意向調査について

上田副学長から資料により，国立大学法人評価委員会から確認依頼のあった標

記調査についての本学の回答内容について報告があった。

（３）教員活動評価について

上田副学長から，各部局へ依頼している教員活動評価について，今後のスケジ

ュールの都合上，２月２７日（水）の締切厳守について協力依頼があった。

（４）平成３１年度運営費交付金の配分額について

戸島財務課長から資料により，成果を中心とする実績状況に基づく配分の考え

方等及び本学の評価結果について報告があった。
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（５）国立大学法人の評価及び運営費交付金の配分への反映の在り方について

上田副学長から資料により，国立大学協会から意見照会のあった標記について

説明があった後，本学の回答案について意見交換が行われた。

（６）平成３０年度年度計画推進経費（第３次）について

学長から資料により，平成３０年度年度計画推進経費（第３次）の配分等につ

いて報告があり，採択された部局においては，本経費の趣旨を踏まえ適切に執行

願いたい旨の発言があった。

（７）平成３１年度秋田大学入学式について

学長から資料により，平成３１年度秋田大学入学式を４月４日（木）午前１０

時３０分から秋田県立武道館にて挙行する旨の連絡があった。また，例年使用し

ていた秋田県民会館の改築工事に伴い会場が変更となっており，学生輸送等様々

な問題が想定されるため，開催に向け協力いただきたい旨発言があった。

（８）平成３０年度科学研究費の配分状況について

小川理事から資料により，平成３０年度科研費の配分状況について報告があっ

た。

（９）６大学連携による「秋田おらほ学認証」制度について

志立理事から資料により，６大学連携による「秋田おらほ学認証」制度を開始

する旨の報告があった。

（10）一般社団法人大学スポーツ協会（ＵＮＩＶＡＳ）への入会について

志立理事から資料により，一般社団法人大学スポーツ協会（ＵＮＩＶＡＳ）に

ついて説明があり，現時点では入会を見送る旨の報告があった。

（11）高等教育無償化の制度について

志立理事から資料により，高等教育無償化の制度について報告があった。

（12）平成３１年度推薦入試Ⅱ実施結果について

志立理事から資料により，平成３１年度推薦入試Ⅱの実施結果について報告が

あった。

（13）平成３１年度一般入試（前期・後期）志願状況について

志立理事から資料により，平成３１年度一般入試（前期・後期）志願状況につ

いて報告があった。
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（14）平成３０年度第２回秋田大学ＦＤ・ＳＤシンポジウムの開催について

志立理事から資料により，３月４日（月）に標記シンポジウムを開催予定であ

る旨の案内があった。

（15）成績評価ガイドラインについて

志立理事から資料により，認証評価で求められている成績評価の厳格化に関し

とりまとめた秋田大学成績評価ガイドラインについて報告があった。

（16）学士力について

志立理事から資料により，認証評価の重要な要件となっている学位授与の方針

の具体化・明確化等に関してとりまとめた秋田大学学士力について報告があっ

た。

（17）ダブルディグリープログラムの実施について

志立理事から資料により，インドネシアのパジャジャラン大学と本学国際資源

学研究科とのダブルディグリープログラムの実施について報告があった。

（18）国立大学協会平成３０年度第３回通常総会について

学長から，１月２３日に開催された標記会議について，運営費交付金の成果を

中心とする実績状況に基づく配分について説明がなされた旨の報告があった。

（19）第１７回北東北国立３大学連携推進会議並びに第５９回北東北国立３大学連携推

進会議連携協議会について

学長から資料により，２月７日に開催された標記会議について，北東北国立３

大学の今後の具体的連携案等について検討を行った旨の報告があった。

（20）ものづくり創造工学センターの改組（案）について

山村理工学研究科長から資料により，ものづくり創造工学センターの改組（平

成３１年４月１日予定）の概要について説明があった。

４．その他

なし

次回教育研究評議会は，３月１３日（水）１３時３０分から開催することとした。

以 上


